



Inisiatif Beijing :

Himbau Pembentukan Hubungan Tipe Baru Parpol

dan Pembangunan Bersama Komunitas Senasib Sepenanggungan Manusia

2017-12-04 13:17:37 CRI

Dialog Tingkat Tinggi PKT dan Parpol Dunia kemarin (3/12) ditutup di Beijing. Dalam dialog tersebut, melalui Inisiatif Beijing, ditekankan bahwa berbagai parpol hendaknya meningkatkan saling kepercayaan, meningkatkan komunikasi, mempererat koordinasi, membangun hubungan tipe baru antar-parpol yang mengupayakan persamaan dengan mengesampingkan perselisihan, saling menghormati dan saling belajar di atas dasar hubungan internasional tipe baru, dan mengumpulkan kekuatan besar untuk membentuk komunitas senasib sepenanggungan manusia.

Dialog Tingkat Tinggi PKT dan Parpol Dunia merupakan kegiatan diplomatik multilateral pertama setelah Kongres Nasional ke-19 PKT yang dihadiri oleh para pemimpin sekitar 300 parpol dan organisasi politik dari 120 negara. Ini juga merupakan dialog tingkat tinggi pertama PKT dengan parpol-parpol dari seluruh dunia. Presiden Tiongkok Xi Jinping merangkap Sekjen Komite Sentral PKT menghadiri upacara pembukaan dan menyampaikan pidatonya. Selama beberapa hari ini, pidato Xi Jinping mengundang tanggapan dari para penanggung-jawab parpol yang menghadiri dialog tersebut. Para tamu dari mancanegara berpendapat, gagasan pemerintahan global yang diajukan Xi Jinping seperti Komunitas Senasib Sepenanggungan Manusia dan inisiatif Satu Sabuk Satu Jalan telah menjadi kesepahaman internasional, dan berharap dapat meningkatkan pertukaran dengan PKT untuk mendorong kerja sama multi-arah.

Anggota Eksekutif Partai Komunis Perancis Lydia Samarbakhsh berpendapat, prakarsa Komunitas Senasib Sepenanggungan Manusia merupakan pilihan terbaik pembangunan masa depan.

Prakarsa Komunitas Senasib Sepenanggungan Manusia dikemukakan Xi Jinping pada tahun 2013. Selama 4 tahun ini, prakarsa tersebut semakin disambut dan kini tengah beralih dari sebuah gagasan ke tindakan nyata. Inisiatif Satu Sabuk Satu Jalan bertujuan untuk mempraktekkan gagasan Komunitas Senasib Sepenanggungan Manusia. Inisiatif Satu Sabuk

Satu Jalan kini telah menjadi platform kerja sama yang besar bagi negara-negara terkait dalam merealisasi pembangunan bersama. Selama dialog kali ini, penanggung-jawab parpol dari berbagai negara selalu memfokuskan kerja sama pada inisiatif Satu Sabuk Satu Jalan yang diajukan oleh Tiongkok, dan berharap dapat memanfaatkan pertukaran dan kerja sama antar parpol, untuk mendorong pembangunan Satu Sabuk Satu Jalan, demi merealisasi situasi saling menguntungkan antar negara-negara terkait.

Meningkatkan kemampuan pemerintahan parpol juga merupakan salah satu topik pembicaraan dalam dialog kali ini. Dalam sidang khusus mengenai pembangunan parpol, pengalaman PKT dalam pemerintahan negara dan pengelolaan partai merupakan fokus pertukaran parpol berbagai negara. Di antaranya peningkatan pembangunan perilaku disiplin partai dan penindakan terhadap korupsi telah mengundang tanggapan yang luas. Komite Eksekutif Nasional Kongres Nasional Afrika Selatan Zizi Kodwa menyatakan, tindakan anti-korupsi PKT telah menjadi teladan bagi parpol dunia.